

Forums pour l'entourage

Mon fils à 14 ans, il consomme et vend de la drogue

Par Profil supprimé Posté le 19/05/2016 à 13h15

Bonjour, cela va bientôt faire 1 ans que mon fils âgé de 14 ans vend et consomme de la "beuh" comme les jeunes de son âge le disent.

Mon mari voudrait le mettre en famille d'accueil ou prévenir la police mais moi je n'en ai aucune envie.

Avant que tout ça arrive il fréquenter des personnes de son âge mais maintenant ces fréquentations sont entre 14 ans et 23 ans.

Même ses activités hors scolaires ont changés.

Je ne sais plus quoi faire, merci d'avance pour l'aide que vous m'apporterez.

Valérie.